

En quoi consiste la surfréquentation touristique et comment la contrôler

Écrit par sylvie.duval@finances.gouv.fr (Sylvie Duval)
Jeudi, 24 Mai 2012 00:00 -

La croissance constante du nombre de touristes à travers le monde soulève la problématique de la surfréquentation de certains lieux. Les conséquences qui en découlent sont nombreuses: dégradation des environnements naturel et culturel, problèmes sociaux, diminution de la qualité de l'offre touristique, etc. À l'heure où le développement durable d'une destination est perçu comme une priorité, certains acteurs adoptent des mesures afin de contrôler les flux de voyageurs.

Même si elles déplaisent le plus souvent à l'industrie touristique, elles sont essentielles pour assurer la pérennité de la destination.

Qu'est-ce qu'une destination surfréquentée?

L'atteinte ou le dépassement du seuil de capacité d'accueil d'un territoire est le signal d'une surfréquentation. Le nombre de touristes est utilisé comme mesure pour évaluer le niveau de fréquentation temporelle ou spatiale.

Les destinations de tourisme de masse sont les premières touchées par ce phénomène. Selon Philipp Namberger, de l'Université Ludwig-Maximilians de Munich, qui a participé à une conférence sur le sujet lors du Congrès ITB Berlin 2012, il est important de considérer le type de destination, car les effets de la surfréquentation sont bien différents selon qu'il s'agit d'un musée, d'une plage ou encore d'une ville.

[en savoir plus](#)

Consultez la source sur Veille info tourisme: [En quoi consiste la surfréquentation touristique et comment la contrôler](#)